
 

 
 

REPORTE TRIMESTRAL DE ACTIVIDADES DE LA SECRETARÍA DE DESARROLLO 
ECONÓMICO 

 
CUARTO TRIMESTRE 2024 

 
 
 
 
23 SEPTIEMBRE:  

- Reunión con empresarios Rancheros Narvaez empresa dedica a la producción de 
Chile y Ajo, así como derivados. 

24 SEPTIEMBRE:  
- -Asistencia al Congreso del Estado a la formación de la Comisión de la 

Secretaria de Desarrollo Económico y Minería. 

- -Reunión con el Lic. Juan Carlos Medina Mazzoco del Consejo Estatal de 
Desarrollo Económico. 

25 SEPTIEMBRE: 
- Reunión de capacitación y protocolo de entrega-recepción. 

- Reunión con el encargado de Portal Fresnillo Lic. José Ma. Roque y el titular del 

Departamento de Limpia Lic. Roberto Bonilla donde se aterrizaron varios 

puntos de empleo limpieza pago de contribuciones de la empresa 

26 SEPTIEMBRE:  
- -Reunión con Empresario Luis Madrazo Ex Delegado de  

- Economía tema inversión a nivel general.  

- -Capacitación de la verificación y validación física de expedientes de entrega – 
recepción. 

- -Recorrido del Parque Industrial y Empresa Entrada Group de México temas 
de empleo (asuntos generales) atendidos Minerva Ramos Gerente de R.H. 

- -Primer acercamiento con el Titular de Turismo Lic. Bernardo Robles Romo. 

27 SEPTIEMBRE:  
- INEGI con la finalidad de Ficha Técnica de estadística de la Secretaria. 

- Se elaborar 4 cartas de identidad y se atendieron 14 ciudadanos con diversos 

asuntos relación con Relaciones de Freníllense en el Exterior (migrantes). 

- Reunión con la Dirección de Turismo y el Regidor Luis Muñoz para llevar 

acabo evento Gala Fresnillo.  

- Reunión con el C. José Ma. Roque abordando el avance del local para la 

recaudación 

30 DE SEPTIEMBRE:  
- Reunión con el periodista Carlos López Games para ponencia del día de la raza.  

- Vista de Teatro Echeverría para apartar actividades para el día de la raza 

 



 

 
 
Día 2 DE OCTUBRE: 

- Realizar visita de inspección al Ágora y a la Casa de Cultura Mateo Gallegos para 
valorar el nuevo espacio de Turismo. 

 
3 DE OCTUBRE:  

- Reunión con EL Sr. Francisco Javier Vanegas Ejecutivo de Promoción de Zacatecas 

NAFIN tema financiamiento y capacitación de MIPYMES 

- Reunión con empresario Cuauhtémoc Martínez de la Empresa Cuauhtémoc 
Deshidratadora. 

- Capacitación con INEGI con finalidad para conocer el manejo de la plataforma para 
consulta de las unidades económicas. 

- Vista al Programa de radio “Comentarios” para dar a conocer el programa de 
trabajo de la Dirección de Turismo- 

04 DE OCTUBRE:  
- Reunión con Caja Popular Mexicano acompañados por el Lic. Juan Bernardo 

Moreira con la finalidad de establecer vínculos para el sector empresarial. 

- Recorrido en los centros de bario y parque industrial. 

 07 DE OCTUBRE:  
- Reunión virtual con SARE con la Lic. Mónica Zarate de Gobierno del Estado 

en el tema de Sistema de Apertura Rápida de Empresas. 

- Scouting al Ágora junto a Renato y el regidor Luis Muñoz con el objetivo de 
analizar la logística del evento GALA FRESNILLO. 

- Planificación Rutas turísticas en el fresnibus. 

08 DE OCTUBRE:  
- Reunión con Caja Popular Mexicana con el tema de financiamiento para las 

empresas. 

- Difusión de actividades conmemorando el día de la raza. 

- Seguimiento al evento GALA FRESNILLO, el cual se encuentra en busca de 

patrocinio con la ayuda del regidor Luis Muñoz y el organizador Renato 

Pérez. 

- Se presentó primera ruta turística del Fresnibus al Secretario Carlos 

Hernández. 

 
09 DE OCTUBRE: 

- Reunión con empresario con el Arquitecto Armando Veloz con el tema 

posible cuestión de crédito para proyecto productivo. 

- Capacitación sobre el tema de elaboración del Programa Operativo Anual 
2024. 

- Reunión con junta de monumentos para conocer el programa Lúdico 
“Conservemos educando”. 



 

- Reunión con José de Jesús Martínez – Trabajo en conjunto (IMC y Turismo) 

para unir recorridos guiados en museos del Ágora con recorridos en el 

Fresnibus  

 
10 DE OCTUBRE:  

- Reunión con obras publicas Arq. Sandra García Tovar con diversos temas 
plano de la marcha urbana, modulo recaudatorio en Plaza Portal y posibles 

aperturas de empresas. 

- Reunión con Tesorería, Rene Pérez y turismo en relación a la organización 
del evento de la Gala Fresnillo. 

- Conferencia “Encuentro entre dos mundos” por parte de Carlos López 
Gámez, dentro del marco del día de la raza, asistiendo alrededor de 100 

jóvenes de las secundarias 2, 3 y 5. 

11 DE OCTUBRE:  
 

- Proyección Matinée en Teatro Echeverría de la película “Tesoros” a 

primarias del municipio – 9:00 hrs. dentro del marco del día de la raza. 

14 DE OCTUBRE:  
- Reunión de Gabinete. 

- Reunión con José Luis Reyes para gestión del Wakshop 100 proyectos sin 

miedo. 

15 DE OCTUBRE:  
- Visita al Gerente de Walmark 

- Vista a Gerente del Al Super. 

- Vista al nuevo Centro de innovación en coordinación el Sr. Presidente. 

- Armado de Expedientes Gala Fresnillo. 

- Creación de itinerario turístico para el servicio de transporte turístico en 
Fresnillo. 

16 DE OCTUBRE: 
- Desayuno y reunión de Gabinete. 

- Capacitación del Plan Municipal de Desarrollo impartida por Gobierno del 
Estado. 

- Reunión con el Lic. Raúl Cabada directivo de Entrada Group tema diversos. 

17 DE OCTUBRE:  
- Reunión de Planeación de Expo-Productores. 

- Reunión de Planeación para ver asuntos del Gas Natural. 

- Elaboración de dos cartas de identidad. 

- Inicio de montaje de GALA Fresnillo referente a la instalación de 
infraestructura y logística para el evento. 

18 DE OCTUBRE:  
- Trámite para el módulo de Recaudación Plaza Portal. 



 

- Preparación de Evento GALA FRESNILLO para el día de hoy el cual será 

primer Desfile de Modas en su tipo. 

 
 
 
         21 DE OCTUBRE:  

- Reunión con la C.P. Ma. Eugenia Hernández de Gas Campanita para de 
asuntos de empleos posibles inversiones y servicios. 

- Medición y rediseño  para el fresnibus. 

- Reunión  para investigar los centros simlares Dirección de 

Emprendimiento e Innovación de otros estados referente a la con asesoría 

del C. Molo. 

22 DE OCTUBRE:  
- Reunión con UNID y con el Instituto de la Juventud con el tema feria de 

empleo. 

- Recorrido piloto en el fresnibus hacia Plateros con el objetivo de realizar 
reconocimiento del trayecto así como primeras necesidades para 

implementar un recorrido óptimo 

- Rueda de prensa del 1er festival de las calaveras en el ágora José González 

Echeverría 

- Reunión Secretaría de Desarrollo Económico y el Presidente para 

incorporar actividades con la Dirección del Fresnillense radicado en el 

extranjero. 

- Reunión con el Presidente Municipal acerca de los puntos importantes de 

la Secretaria y sus direcciones 

23 DE OCTUBRE: 
- Toma de protesta con AMMJE en el Ágora José González Echeverría. 

- Convocatoria a los artesanos y productores para la Expo productores y 
gestiones para la misma. 

- Se envió material informativo sobre Fresnillo, incluyendo sitios históricos, 
religiosos y culturales, así como actividades, eventos turísticos, y un listado 

de restaurantes y hoteles, a la Secretaría de Turismo de Zacatecas. Esta 

información fue solicitada para ser incluida en el bot de WhatsApp de la 

empresa “Botify Data”, que gestionará la misma Secretaría y que 

funcionará como un bot de respuesta para la atención a turistas. 

- Se están desarrollando clips de video para redes sociales que destacan a 

artistas y personalidades con una historia artística vinculada a Fresnillo. 

Jueves 24 DE OCTUBRE: 
- Se llevó a cabo Expo-Productores en el vestíbulo de Presidenta Municipal.   

           *Instalación. 
           *Recepción. 
           *Evento protocolario. 
           *Recorrido a cada uno de los stand. 



 

           *Despedida de los productores. 
- Entrega de 6 cartas de identidad. 

 

 
 
25 DE OCTUBRE:  

- Reunión con el Secretario del Sistema de Agua Potable (SIAPASF) asuntos 

varios. 

- Planeación de recorridos en Fresnibus para diferentes segmentos 

turísticos 
- Diseño de Directorio turístico. 

 
 
 

Capacitación de empresarias Fresnillenses. 

El día 5 y 6 de Noviembre del 2024 se continúa con la capacitación de las empresarias 

ingresando 3 personas más. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

5 y 6 de Noviembre se dio atención ciudadana en las instalaciones de la Casa de Cultura 

Mateo Gallegos. De igual manera se tuve una reunión con al Delegado de la PROFECO para 

tomar temas de relevancia. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 

Consejo Estatal de Desarrollo Económico. 

05 de Noviembre del 2024 se acudió a un Desayuno para tomar diversos temas con el 
Consejo Estatal de Desarrollo Económico. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
El día 15 de Noviembre del presente en conjunto con la Plaza Portal se dio el arranque del 

Buen Fin. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
El día 17 de Noviembre de presente se acudió a la atención del puesto de comida de la 

Secretaria en la verbena en el Monumento a la Bandera 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
El día 17 de Noviembre de presente acudimos a la Expo de artesanos y productores 

realizada a través del Instituto Tecnológico Superior de Fresnillo en el Hemiciclo Hidalgo. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
El día 20 de Noviembre del presente tuvimos una reunión virtual con el Sr. Rene Gonzales 
López para checar el tema del Programa Operativo Anual 2025. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
El día 21 de Noviembre del presente se acudió a la Inauguración de Refaccim. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

El día 29 de Noviembre del presente se acudió a la entrega de reconocimientos a los 

ganadores de la XVII Competencia Nacional de Cuadrillas de Rescate Minero Subterráneo. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
El día 2 de Diciembre del presente fue la primera capacitación para funcionario y enlaces 

para darles a conocer las obligaciones que se tienen ante el IZAI 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
El día 5 de Diciembre del presente en un recorrido con el Viñedo de San José del Rio. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


